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POLÍTICA 
Dos mil 10 casillas y otras 20 especiales instalará el IFE en los 4 distritos federales en el 
Estado para las próximas elecciones del 5 de julio. El vocal ejecutivo del Instituto, Jesús 
Lule Ortega, estima una participación superior al 60% del proceso anterior. Señaló que el 
plazo para la entrega de las credenciales de elector finaliza este 31 de marzo. (PC) 
 
Cabeza. A partir del lunes 423 supervisores y capacitadores electorales del IFE iniciarán el 
proceso de selección de los integrantes de las mesas directivas de casillas.  Para la primera 
insaculación el mes sorteado por el consejo general para elegir a estos ciudadanos fue julio y 
la letra sorteada fue la Z. La segunda insaculación será en mayo y al final serán 7 
funcionarios de casilla que recibirán y contarán los votos. (PC) 
 
Confirma el panista Arturo Maximiliano que se registrará para participar en la contienda 
interna a la candidatura por la presidencia municipal de Querétaro. Aseguró que su anuncio 
no obedece a un acto adelantado de campaña, sino sólo para despejar especulaciones. (PC) 
 
Cabeza. Se registrará como candidato a la presidencia municipal del PAN, Arturo 
Maximiliano García Pérez, ex diputado local. (NC) 
 
Vía telefónica. Arturo Maximiliano García Pérez señala que era importante hacer pública su 
decisión de  contender por la candidatura a la presidencia municipal, sin buscar un voto no 
promoverse. Ha tenido contacto mínimo con la  militancia, para que no se vea como una 
campaña adelantada. Lo que tiene de años atrás es un vínculo de simpatía con muchos 
panistas y eso es lo que lo estimula. Se decisión es por el ánimo de seguir haciendo trabajo 
político; ha tenido trabajo municipalista como catedrático y conferencista. Fue una decisión 
personal, no que se lo hayan pedido, pero su decisión es seguir haciendo su trabajo político. 
Tal vez sí fue un proceso de mucho análisis y que llevó tiempo, pero era importante valorarlo 
y sopesarlo detenidamente. No se puede entrar en una situación de solamente querer, sino 
sobre todo de poder. Reconoce que escuchó muchos rumores de que se unía con alguno de 
los otros aspirantes, pero optó por quedarse callado, no era momento de desmentir nada. 
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Pero ahora ya era necesario dar a conocer sus aspiraciones y su decisión de sacar adelante 
su proyecto. Constantemente se ha reunido en eventos públicos, privados y sociales, con 
otros contendientes, pero siempre con respeto y unidad, aunque en su momento se les 
catalogue como contrincantes, pues eso concluirá con la contienda política. Se considera 
amigo político de los otros tres contendientes. Está convencido que los tres tienen mucho 
que aportar y por supuesto que los llamaría a colaborar si gana en la interna y después en la 
constitucional. En cuanto al evento del PRI ayer, señala que hacen su lucha, pero si se ve el 
buen gobierno que ha hecho el PAN y se trabaja y se convence a la gente, hay una gran 
oportunidad de que los queretanos refrenden su confianza al PAN, sin caer en la soberbia. 
Cuestionado respecto a su preferencia entre Manuel González Valle y Armando Rivera 
Castillejos, señala que eso de decidirá en las urnas, pero lo importante es que haya buena 
relación entre el municipio y el Estado. (NC) 
 
Válido que el PRI tenga reuniones de partido, pues es parte de le efervescencia política, 
indicó el alcalde Manuel González Valle. (NC) 
 
En cuestión de horas, José Calzada Rovirosa definirá sus aspiraciones políticas. Considera 
que lo deseable es una candidatura de unidad, pues el PRI unido no puede ser vencido. (NC) 
 
Juan Arturo Torres Landa dijo que su candidatura a la presidencia municipal de Querétaro 
por el PRI, dependerá de la unificación del partido y si logra sacar un candidato de unidad a 
la gubernatura del Estado. Mencionó a Rafael Rodríguez Tolentino como otro aspirante al 
cargo. (PC) 
 
Vamos a dar la batalla para recuperar este Estado, aseguró el dirigente estatal del PRI, 
Hiram Rubio García, al inaugurar las nuevas oficinas del partido. Había cerca de 2 mil 
simpatizantes a los que dejó plantados su dirigente nacional Beatriz Paredes, en su lugar 
asistió el secretario general Jesús Murillo Karam. (PC) 
 
El secretario general del CEN del PRI, Jesús Murillo Karam, dijo que fue necesaria la 
llegada del PAN al gobierno, para que la opinión pública se diera cuenta de que ni tenían 
vocación ni capacidad de gobierno, ni posibilidades de gobernar para todos. (PC) 
 
Inauguran las instalaciones del Comité Directivo Estatal del PRI en el municipio de 
Corregidora. El dirigente estatal, Hiram Rubio, expresó su deseo de pintar de tricolor la 
plaza para julio de este año. Estuvo presente el Secretario general del Comité Directivo 
Estatal Jesús Murillo. (NC) 
 
En el festejo de los 80 años del PRI se dieron cita muchos priístas, comenzó el desfile de 
quienes tienen invitación y la odisea de los medios quienes por media hora no encontraron 
respuesta al lugar de su acreditación, ni al famoso licenciado Salinas, que dicen es el 
responsable. Llegaron camionetas blindadas con personajes conocidos y polémicos como el 
gober precioso. El conclave junto con Labastida, Beltrones, Calzada y otros legisladores se 
dio en la Mariposa. Adentro todo es llamado de unidad, lealtad, pero no todos pudieron entrar 
al pastel. Los autobuses estacionados en lugar prohibido tuvieron horas de impunidad, 
incluso camionetas blindadas estacionadas en doble fila, tapando lugares para personas con 
capacidades diferentes frente al templo de San Antonio, sin que un solo elemento de la 
policía se inmute en llamarle la atención. (PC) 
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Muchos de los dirigentes, gobernadores y legisladores del PRI se reunieron antes del evento 
en el Teatro e la República, en La Mariposa, casi todos, con muchos guaruras. A la única que 
dejaron en la puerta del Teatro de la República, escoltada por patrullas de la Guardia 
municipal, fue Beatriz Paredes.  Hubo algunos priístas que no pudieron entrar. A pesar de 
que no habían querido dar la acreditación, finalmente se obtuvo, tras mucha insistencia. (NC) 
 
El PRI rechaza cualquier nexo con el narcotráfico, aseguró la presidenta del PRI, Beatriz 
Paredes, al encabezar en el teatro de la república la celebración por el octogésimo 
aniversario del PRI, ante los 19 gobernadores priístas, líderes parlamentarios, legisladores, 
ex presidentes del partido y la clase priísta. (PC) 
 
Llama la lidereza del PRI, Beatriz Paredes a dejar la historia del tricolor en el pasado. (NC) 
 
Afirma la lidereza nacional del PRI, Beatriz Paredes, tener lealtad con los queretanos para 
recuperar la gubernatura del Estado; es optimista al pensar en Querétaro. (PC) 
 
Nos pudieron acusar de corrupción, pero nunca de ineficaces, aseguró el presidente de la 
mesa directiva de la cámara de diputados federal, César Duarte. (NC) 
 
La crisis económica no será para el PRI una bandera política, indicó en Querétaro el 
secretario general del Comité Ejecutivo Nacional, Jesús Murillo Karam. (NC) 
 
El PRI reconoce sus errores, uno de ellos, no estar cerca de la gente, dijo el coordinador de 
la bancada del PRI en la cámara de diputados, Emilio Gamboa Patrón. (NC) 
 
El PAN no ha aprendido a ser gobierno y el PRI no se acostumbra a ser oposición, dijo el 
gobernador de Veracruz, Fidel Herrera. (NC) 
 
La violencia en Chihuahua es resultado de un problema de todo el país, dice el gobernador 
de esa entidad, el José Reyes Baeza. (NC) 
 
Cabeza. El PRI con todas las posibilidades de recuperar el Estado indicó el dos veces 
candidato a la gubernatura, Fernando Ortiz Arana. (NC) 
 
Amigos resultaron el gobernador del Estado de México Enrique Peña Nieto y el senador 
José Calzada, quien fue respaldado en sus aspiraciones a la gubernatura de Querétaro por 
varios personajes, mientras se decide a solicitar la licencia en el senado. Otro que lo apoyo 
fue Manlio Fabio Beltrones. (PC) 
 
No ha destapado a José Calzada, afirmó el gobernador Enrique Peña Nieto, aunque 
reconoce que lo apoyaría en sus aspiraciones. (PC)  
 
Cabeza. A Enrique Peña Nieto le gustaría que José Calzada fuera gobernador de 
Querétaro. (NC) 
 
Pide disculpas Jorge Luís Alarcón, secretario de gobierno municipal, a los ciudadanos por 
los inconvenientes viales durante los festejos del PRI. (PC) 
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Cabeza. Critica el PT lo sucedido con el escritor Julio Figueroa en el Teatro de la República. 
(NC) 
 
LEGISLATURA 
Javier Rascado Pérez es el nuevo comisionado ejecutivo de la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental desde hoy y hasta el 2013. El pleno de la Legislatura eligió a 
quien se desempeñó desde hace 6 años como funcionario en la subsecretaría de gobierno 
del Estado. La diputada del PVEM, María de Jesús Ibarra pidió un voto de confianza para él 
y que se deslinde de quienes lo apoyaron antes. A Consolación González Loyola Pérez del 
PRD, le pareció una buena salida a los conflictos que venían dándose. El nuevo comisionado 
asegura que demostrará con trabajo su imparcialidad. (NC) 
 
Fue elegido el ex trabajador de la subsecretaría de gobierno, Javier Rascado Pérez, como 
el nuevo consejero ejecutivo de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, por el 
pleno del poder legislativo. (PC) 
 
Cabeza. Tras ausentarse más de 2 meses por un viaje al extranjero, el diputado Fernando 
Urbiola Ledesma fue criticado por sus compañeros, y con la de este jueves cumplió 4 
sesiones de no asistir a los plenos del Congreso. (PC) 
 
Cabeza. Los electores deben castigar al PAN por los dos meses que tiene de vacaciones el 
diputado del PAN, Fernando Urbiola, señaló su homólogo del PRI, Jaime Escobedo 
Rodríguez, quien agregó que por moral, Urbiola debe explicar por qué se ausentó dos 
meses de sus labores legislativas. (NC) 
 
Cabeza. En sesión de la Legislatura quedó aprobada la integración de la mesa directiva que 
estará vigente del primero de abril al 25 de septiembre. La encabezará Ricardo Martínez 
Rojas. (PC) 
 
Cabeza. Eligen a la mesa directiva que concluirá los trabajos de la LV Legislatura. El 
diputado del PAN Ricardo Martínez Rojas será el presidente de abril a septiembre. (NC) 
 
Entrevista. Raúl Reyes, diputado del PAN, señala que en esta semana internacional de la 
mujer que culmina el día 8, se hizo un pequeño homenaje a las mujeres con la revisión del 
trabajo hecho por ellas y la participación de Arturo Maximiliano García Pérez en una 
conferencia. De los pendientes que hay es la difusión del trabajo legislativo en materia de la 
mujer; ya está tipificado como delito la violencia a las mujeres y a los niños y niñas, es un 
tema que debemos atacar de raíz y avanzar en la igualdad. En general, la LV Legislatura va 
a dar buenas cuentas sobre las mujeres y ese es el mejor homenaje. La ley estatal de 
acceso de las mujeres a una vida libre de violencia plasma los tipos de violencia que afectan 
el desarrollo de la mujer y expresa la necesidad de atacarlos. Una mujer que es violentada, 
tiene asesoría y apoyo legal y psicológico, no está des amparada y para ello se han hecho 
las reformas necesarias. En lo político, señala que  su quehacer legislativo lo ha puesto a 
escrutinio de la ciudadanía y ha trabajado cerca de la gente. Acudió a la invitación del Comité 
Ejecutivo Nacional de inscribirse para buscar ser candidato a diputado federal, pues 
considera que cumple con los requisitos. Tiene amistad con Arturo Maximiliano García, 
tiene un gran nivel académico, conoce muy bien el municipio, ha sido catedrático, buen nivel 
de participación en los medios y una gran capacidad; por ello, en el momento que se lo pida, 
que no lo ha hecho, lo estará apoyando. (NC) 
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Cabeza. En sesión del Congreso local fue aprobada la solicitud de licencia que presentó el 
diputado Magdaleno Muñoz González, quien busca la candidatura del PRI a la diputación 
federal por el primer distrito. (PC) 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Para finalizar la administración estatal, la deuda del gobierno del Estado podría 
quedar en 2 mil 300 mdp, informó el Secretario de Planeación y Finanzas, Manuel Alcocer 
Gamba. (NC) 
 
Como parte del plan de austeridad, la plantilla laboral se redujo de 6 mil 400 a 6 mil 
trabajadores en estos 5 años, lo que representa un ahorro de 30 mdp, asegura el oficial 
mayor de gobierno del estado, Luís Miguel Sánchez Canterbury. (PC) 
 
Cabeza. Con la reducción de personal, la administración estatal ha logrado un ahorro en el 
gasto, por 30 mdp. (NC) 
 
Cabeza. Esta tarde se realizará la toma de protesta del consejo directivo de la COPARMEX 
que encabeza Luís Mier Cuevas, se prevé la visita del presidente nacional Ricardo 
González Sada. (PC) 
 
Cabeza. En un 50% se han reducido las ventas en el comercio informal, señaló el presidente 
de la Unión Movimiento Democrático Francisco Villa, el señor Francisco Razo. (NC) 
 
SOCIEDAD 
Transportistas anuncian que van a realizar paro nacional el 23 de marzo. Acudirán al paro la 
Cámara Nacional de Auto transporte de Carga y la Confederación Nacional de transportistas, 
debido a que las autoridades no han suspendido temporalmente el pago del IETU. (PC) 
 
MUNICIPIOS 
Ya circula por las calles de Querétaro Recaudamovil, un vehículo de la presidencia municipal 
de Querétaro, para facilitar a los ciudadanos el pago de multas e impuestos, informó Arturo 
Torres. (PC) 
 
Cabeza. Hoy por la tarde en el teatro de la república se llevará a cabo el certamen 
eliminatorio y la ceremonia de premiación del primer concurso municipal de oratoria. (PC) 
 
Cabeza. Concluida la avenida Bicentenario que unirá al municipio de Querétaro con el de 
Corregidora, señaló el secretario de obras públicas, Luís Vázquez Zepeda. (NC) 
 
AGROPECUARIA 
Cabeza. El Delegado en Querétaro de la SAGARPA, Manuel Valdés Rodríguez, entregó 
más de 2 mil 600 tarjetas bancarias Procampo 2009 en el municipio de Cadereyta. (PC) 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Acepta la Secretaría de Salud la recomendación de la Comisión Estatal de los Derechos 
Humanos, por la inadecuada atención en el Hospital de especialidades del niño y la mujer, 
del menor Mario Maximiliano Espinosa, quien falleció por hepatitis fulminante, confirmó la 
visitadora general de la Comisión, Mónica González. Agregó que todavía no reciben 
respuesta de la recomendación dirigida al municipio de El Marqués, por la detención ilegal de 
3 personas. (PC) 
 
La PGR informa sobre la situación jurídica de los detenidos en una casa de Jurica en días 
pasados. Víctor Hugo Hurtado Gil y Rosalía Ardila Torres, ambos de origen colombiano, 
fueron puestos a disposición del Instituto Nacional de Migración para la revisión de la 
documentación con la que ingresaron al país y en caso de ser procedente se determine su 
estancia legal o su posible deportación, ya que no se les encontró en la comisión de ninguna 
conducta ilícita. (PC) 
 
Querétaro no está encapsulado, está expuesto al narcotráfico, señaló el coordinador de la 
bancada del PRI en el congreso, Jaime Escobedo Rodríguez, quien dijo que es necesario  
adoptar nuevas estrategias y mecanismos para contrarrestar la entrada del narcotráfico en 
Querétaro. (NC) 
 
Se abrirá en los CERESOS de la entidad  una escuela por medios electrónicos, informó el 
subsecretario de gobierno, Felipe Urbiola. (NC) 
 
 

 


